

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Alasan Para Orang tua Abangan yang ada di Desa Gebangkerep dalam Menyekolahkan Anaknya Di Madrasah

Alasan merupakan hal yang mendasari seseorang akan melakukan sesuatu baik untuk dirinya sendiri, keluarga, maupun orang lain dengan tujuan yang baik, adapun temuan penelitian sebagai berikut: a) kurangnya ilmu agama orangtua, b) meminimalisir pergaulan bebas akibat perkembangan zaman, c) madrasah mempunyai kualitas pendidikan yang baik

2. Upaya Apa Saja yang Telah Orang Tua Abangan Lakukan Selama Menyekolahkan Anaknya di Madrasah

Upaya merupakan usaha yang dilakukan agar seseorang dapat berubah menjadi lebih baik dari sebelumnya, dengan kata lain segala bentuk upaya, tindakan, atau aktivitas yang dilakukan untuk mencapai suatu tujuan atau hasil tertentu. Usaha bisa berupa kegiatan fisik, mental, atau kombinasi dari keduanya yang melibatkan waktu, tenaga, dan sumber daya. Adapun temuan penelitian ini sebagai berikut: a) berbicara dan memberikan nasehat kepada anak b) memberikan *feedback* dan dukungan emosional, c) memberikan contoh yang baik.

3. Harapan Orang Tua Abangan Menyekolahkan Anaknya di Madrasah

Tokoh utama dalam pendidikan seorang anak adalah orang tua. Harapan Orang tua akan memasukkan anaknya kedalam salah berbasis umum atau agama juga merupakan hak dari orang tua, adapun temuan penelitian ini : a) agar anak mempunyai pengetahuan agama , b) dapat mendoakan orangtuanya

4. Kendala yang Dialami Para Orang Tua Abangan dalam Menyekolahkan Anaknya di Madrasah

Keberhasilan tidak akan terasa begitu indah tanpa adanya kendala yang berarti. Saat kita ingin naik ke jenjang yang lebih tinggipun, kita harus menyelesaikan berbagai tantangan yang sudah dipersiapkan terlebih dahulu. Begitu pula dengan proses pendidikan yang dilakukan oleh para orang tua. Kendala dan halangan selalu ada menyertai dalam setiap proses yang sedang dialami. Tak terkecuali dengan memilihkan tempat belajar anak, ada dua pilihan yakni: ingin menyekolahkan di umum atau yang berbasis Agama (Madrasah). Adapun temuan penelitian sebagai berikut : a) sulit memberikan motivasi, b) banyaknya tugas.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai motivasi orang tua Abangan menyekolahkan anaknya ke Madrasah. Ada beberapa saran dari peneliti untuk dijadikan pertimbangan dalam penelitian selanjutnya, sebagai berikut:

1. Bagi Peserta Didik, sebagai motivasi bagi peserta didik untuk senantiasa meningkatkan prestasi belajar dan pengetahuannya sebagai generasi bangsa yang berwawasan luas.
2. Bagi Orang Tua, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam memilih sekolah yang berkualitas sebagai sarana mengembangkan segala potensi yang dimiliki putra putrinya.
3. Bagi Penulis, hasil penelitian ini dapat menjadikan peneliti lebih tahu bahwa pentingnya dan perlunya motivasi orang tua dalam memilih sekolah yang baik menurut mereka, baik dari segi ilmu umum atau ilmu agama karena generasi bangsa yang baik adalah mereka yang memiliki keseimbangan antar ilmu dunia dan akhiratnya.